



## ■ Nuevos retos de Herrera

# La Usal aplaude la apuesta por la financiación por objetivos

La Universidad se muestra partidaria de que el nuevo modelo entre antes de 2014

OMAR CASTRO  
SALAMANCA

En su discurso de investidura en las Cortes regionales del pasado día 23, Juan Vicente Herrera anticipó uno de los principales proyectos a acometer en la nueva legislatura en el ámbito universitario: la modificación del modelo de financiación y la implantación de uno basado en los objetivos.

Esta medida, una reivindicación casi histórica de la Universidad de Salamanca, se aplicará en 2014, tal y como anunció el presidente en el Parlamento. Este nuevo modelo contará con un tramo competitivo, es decir, que una parte de los recursos se consiga en función del cumplimiento de objetivos evaluables tanto en la docencia como en la investigación y la transferencia de conocimiento. En palabras de Herrera, este nuevo sistema de financiación mejorará la excelencia universitaria, a través de la competencia desde la calidad.

Una vez conocido este anuncio, el vicerrector de Economía de la Universidad de Salamanca, Ricardo López, expresaba su satisfacción por el compromiso adquirido por el presidente de la Junta en su discurso de investidura ante la nueva legislatura.

En declaraciones efectuadas a El Adelanto, el responsable de las finanzas de la institución académica salmantina destacaba que el anuncio es "muy positivo" y que ha acogido la noticia "con alegría". Y es que el modelo de financiación por objetivos es muy bien



El presidente de la Junta (derecha) saluda al rector de la Usal.

ALMEIDA

visto por la Universidad salmantina, por dos motivos: por un lado, porque "estamos convencidos" de que este camino "es el que necesitan las universidades"; es el que "nos hace mejorar y avanzar hasta la excelencia".

### Beneficios para Salamanca

El segundo motivo se explica en clave interna. Según subraya el vicerrector de Economía de la Usal, la introducción de un tramo competitivo en la financiación de las universidades es beneficioso para la institución académica salmantina, dado que se haya en una "situación espléndida" para conseguir los recursos que se establezcan en función del cumpli-

miento de los objetivos. "Podemos conseguir más si el modelo es competitivo que si se trata a todas las universidades por igual aunque su realidad sea distinta".

Ahora se abre un periodo de negociación y de definición de ese modelo de financiación para 2014. En este sentido, la Universidad salmantina confía en poder incorporar al acuerdo un tramo de financiación singular vinculado a la conservación del patrimonio histórico.

Por poner una pega en todo este asunto, Ricardo López destacó que a él le gustaría que la implantación del nuevo modelo pudiera adelantarse a 2013, en lugar de 2014. ■

### El rector de la Universidad de Valladolid también apoya la decisión del presidente de la Junta

■ El rector de la Universidad de Valladolid, Marcos Sacristán, se mostró ayer también partidario de la implantación del tramo competitivo en el modelo de financiación de las universidades castellanas y leonesas.

■ En declaraciones recogidas por la Agencia Ical, Sacristán explicó que "va a costar trabajo, pero lo valoro bien ya que si queremos cambiar el modelo necesitamos incentivos y, evidentemente, uno de ellos es el dinero".

■ Más allá de esta cuestión, el dirigente de la institución

académica vallisoletana analizó el proceso de elaboración del futuro mapa de titulaciones, cuestión que se abordará en los próximos meses, hasta fin de año y comienzos de 2012.

■ En este sentido, el rector vallisoletano apostó por retrasar la implantación de nuevos títulos hasta que se evalúe y reorganice el mapa actual, tal y como defiende el consejero de Educación, Juan José Mateos. "Lo primero que debemos hacer es ver si los nuevos grados son viables, han funcionado o deben sustituirse. Algunos habrá que quitarlos, y una vez acabado el

proceso y evaluado todo, se debería decidir el mapa", remarcó el rector de la Uva.

■ En este sentido, Marcos Sacristán, avanzó que la Universidad de Valladolid aprobará una "normativa con condiciones rigurosas" para la implantación de los máster, doctorados y cursos de postgrado en la institución académica, que deberán tener en cuenta tanto el nivel de alumnos exigidos para la implantación, la demanda que ha habido en otros lugares o los "huecos" que pueda cubrir el centro debido a que la oferta no existe en el mercado.